

## **NOTA DE PRENSA**

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

**EDUCACION** 

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

**FOMENTO** 

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra recomienda a los vehículos pesados que se dirijan esta madrugada a Guipúzcoa que tomen las autovías de la Barranca (A-10) y del Norte (A-1)

Entre esta medianoche y las 4 horas de mañana viernes se cortará, en el tramo guipuzcoano, el sentido San Sebastián de la Autovía de Leitzaran (A-15) por obras de conservación

Jueves, 23 de mayo de 2013

Esta madrugada, entre la medianoche y las 4 horas de mañana viernes, se cortará el sentido San Sebastián de la Autovía de Leitzaran (A-15) entre los pk. 145 y 150, en el tramo guipuzcoano de esta vía, por obras de conservación.

Por este motivo el Gobierno de Navarra recomienda a los vehículos pesados que se dirijan a Guipúzcoa que tomen en Irurtzun la Autovía de la Barranca (A-10) y luego en Alsasua la Autovía del Norte (A-1). Por su parte los vehículos ligeros serán desviados por la carretera guipuzcoana GI-2130.

El Departamento de Fomento ha previsto señalizar el corte del sentido San Sebastián de la A-15 a través de paneles informativos luminosos. Por otra parte, cabe recordar que en la página web <a href="https://www.incidenciascarreteras.navarra.es">www.incidenciascarreteras.navarra.es</a> y en el teléfono 848 423 500 se ofrece información actualizada del estado de las carreteras de la Comunidad Foral.